

lunes 30 de octubre de 2023

El Consorcio Provincial de Bomberos de Huelva ha intervenido esta madrugada para evacuar a varias personas como consecuencia de las fuertes lluvias

Trigueros, Gibraleón, Niebla o Ayamonte han sido algunos de los municipios afectados



[Descargar imagen](#)

Las fuertes lluvias que ha dejado a su paso la borrasca 'Celine' por la provincia de Huelva en las últimas horas ha motivado la movilización de los bomberos de los parques del Consorcio Provincial Contra Incendios y Salvamentos, quienes han estado trabajando durante toda la madrugada para solventar las incidencias provocadas, que principalmente han sido la evacuación de personas como consecuencia de las intensas precipitaciones.

De esta forma, en el núcleo urbano de San Isidro, en Gibraleón, se rescatan a dos personas del interior de un vehículo atrapados en una balsa de agua, metidos en un camino. Hasta allí se desplazó una dotación del Parque Comarcal Ribera Campiña, formada por dos camiones y cinco bomberos.

También tres camiones y cinco bomberos de ese mismo Parque se desplazaron a Niebla para revisar la localidad por avisos de inundaciones en viviendas

y calles. Y esta misma mañana, una dotación similar de ese Parque ha tenido que intervenir en 'El Pintao', Gibraleón, para extraer a un vehículo y su conductor atrapados en un camino inundado.

En Trigueros, tres camiones y tres bomberos del Parque Comarcal Ribera Costa, se desplazaban para rescatar a un hombre subido en el techo de su vehículo cuando estaba atascado en una balsa de agua. Y esa misma dotación, junto con tres camiones, cinco bomberos y un sargento, del Parque Comarcal Ribera Campiña, actuaban también en Trigueros, en la zona de Los Palmares, para evacuar viviendas y rescatar personas atrapadas en la zona por desbordamiento de dos arroyos.

Otra dotación del Parque Comarcal Andévalo Oriental, formada por tres camiones y tres bomberos, también se desplazó a Trigueros para evacuar agua de diversos garajes.

Por último, en Ayamonte, dos camiones y cuatro bomberos del Parque Comarcal Costa Occidental, tuvieron que intervenir para retirar un pino que cortaba la carretera N-431, en el punto kilométrico 131.